

INFORME DE FINANZAS AL CONGRESO LOCAL

Reorientan gasto; movilidad e infraestructura, prioridades

Quitan 352 mdp a hospital de Cuajimalpa para puente vial en Canal Nacional
Destinan más recursos a Salud para medicinas e instalaciones
Aumentan mil 89 millones de pesos al Complejo Cultural Bosque de Chapultepec

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Como parte de la política de austerioridad y gestión eficiente del gasto, el Gobierno de la Ciudad de México realizó varias modificaciones al Presupuesto de Egresos durante el primer semestre para favorecer proyectos de infraestructura y movilidad, principalmente.

En el informe que la Secretaría de Administración y Finanzas envió al Congreso capitalino, se reportaron varias modificaciones, entre reducciones y ampliaciones con base en el artículo 25 de dicho decreto.

A la Secretaría de Obras y Servicios se le redujeron 359.2 millones de pesos del proyecto de construcción del Hospital General de Cuajimalpa, los cuales fueron reorientados a la construcción del puente vehicular de Canal Nacional, debido a que las autoridades han establecido como sus principales líneas de acción, dijeron, el desarrollo de vialidades funcionales y seguras para aliviar la congestión de vialidades.

Así también sucedió con la construcción de una universidad en la alcaldía Magdalena Contreras, pues el presupuesto presentado por los contratistas era menor al autorizado,

lo que generó economías de hasta 59.9 millones de pesos que se invertirán en la construcción del puente vehicular Chamixto.

A la Secretaría de Salud se incrementaron 22.2 millones de pesos para cubrir el costo de medicamentos para la atención de pacientes en unidades hospitalarias, y 42.1 millones para el reforzamiento de infraestructura en hospitales de la dependencia. Asimismo, se reorientaron 96 millones para la compra de medicamentos para la atención de pacientes con Covid-19.

En materia ambiental, se aumentaron mil 89 millones de pesos al proyecto del Complejo Cultural Bosque de Chapultepec, que incluyen los remanentes de 2020 y recursos adicionales de 2021. De la misma manera, se adicionaron

309.6 millones de pesos de origen federal para el desarrollo del proyecto ejecutivo de la Cineteca Nacional en Chapultepec, donde se aprovecharán las instalaciones de la ensambladora de armas con el objetivo de rescatar y reciclar los edificios de la industria militar.

De la Secretaría de Movilidad se reorientaron 180 millones de pesos para la operación del Sistema Eco-

bici y el programa Muévete en Bici, que fue suspendido el año pasado por la pandemia.

Mientras la Secretaría de Desarrollo Económico transfirió 210 millones de pesos a las alcaldías para el programa de mejoramiento de mercados públicos.

En la Secretaría de Seguridad Ciudadana se incrementaron 245.6 millones de pesos para la compra de 225 vehículos, entre motocicletas, motonetas y cuatrimotos, 950 equipos de radiocomunicación portátil y 60 computadoras para personal administrativo.

También se ampliaron 84 millones de pesos a la conservación y mantenimiento menor de inmuebles, ya que debido a las medidas de austerioridad se suspendió el arrendamiento de edificios, por lo que se

requiere, indicaron, el reacondicionamiento de oficinas propiedad del

gobierno capitalino para que el personal pueda ser reubicado.





▲ Aspecto de los trabajos de cimentación de lo que será el Hospital General de Cuajimalpa, el cual será de tres niveles de altura. Foto Cuartoscuro

